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会    議    録 

名  称 令和５年度第２回坂戸市立小・中学校学区審議会 

開催日時 
令和５年８月２２日（火） 

  １５時００分 開会・ １５時４５分 閉会 

開催場所 坂戸市役所２０１会議室 

出席委員氏名 
髙橋 正樹、町田 和男、谷 久司、田中 明雄、小川 邦雄、田中 孝次、 

菊地 昭男、宇佐美 美巳子、山﨑 英隆、藤野 眞人 １０名 

欠席委員氏名 太田 國夫、田村 善彦、河越 恵 ３名 

傍聴者 ０名 

事務局職員

職・氏名 

教育長 太田 正久 

教育部長 浅野 保、岡安 明久、次長 仲島 昭靖、学校教育課長 野口 潤也、

同課長補佐 佐藤 美和子、同係長 関口 彰、同主任 菅 裕太 

会議次第 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 議  事 

（１）前回の議事での質問回答について 

（２）八幡一丁目地区の通学区域に関するアンケート調査内容等について 

６ そ の 他 

７ 閉  会 

配付資料 

１ 次 第 

２ 資料１ 坂戸市立小・中学校の通学区域の経緯 

３ 資料２ 小学校通学区域（地図３枚） 

４ 資料３ 坂戸市立小・中学校の通学区域（３枚） 

５ 資料４ 八幡一丁目地区の通学区域に関するアンケート調査について 

      （保護者様用） 

６ 資料５ 八幡一丁目地区の通学区域に関するアンケート調査について 

      （区長様用） 

７ 令和５年度第１回坂戸市立小・中学校学区審議会結果 

 

会   議   の   内   容 

発 言 者 発  言  内  容 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

  菊地会長 

 

３ 会長が議長を務める 

議事（１）前回の議事での質問回答について 

  資料１から３に基づき説明。（学校教育課） 



  - 2 - 

 

議長 

 

 

議長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

【審議内容】 

 事務局から説明がありましたが、何か不明な点や、確認したいことはありますで

しょうか。 

 

 特によろしいですか。 

 

 はい。 

 

 

議事（２）八幡一丁目地区の通学区域に関するアンケート調査内容等について 

 資料４から５に基づき説明。（学校教育課） 

 

アンケートについて説明がありましたが、何かご意見等ありますでしょうか。 

まず資料４からお願いしたいと思います。 

最初の依頼文について、ＱＲコードが付いているんですけどよろしいですか。 

 

はい。 

 

それでは、アンケート調査の内容についてお願いします。 

「すべての保護者の方にお伺いします」というので「学年」を聞いていますが、

これは特に問題ないですか。 

 

はい。 

 

２番の適切と思われるものの選択ですが、選択肢は３つしかありませんがどうで

すか。 

 

アンケートの中身ではないのですが、対象者はどのくらいですか。 

 

世帯数では３５世帯になります。 

 

アンケートに答える人の位置情報が重要になってくると思うのですが、個人情報

もあって厳しいかと思いますが、どちらの学校が近いというのは把握するつもりは

ないのでしょうか。 

 

無記名ということもあり、個人情報が特定しないようにという意図もあり住所を

表記していないところではございます。 

 

どちらの中学校が近いのかと考えると、選択肢としては重要な気がします。 
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議長 

 

委員 

 

事務局 

 

 

議長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

方法はないのでしょうか。 

 

自宅からどちらが近いかはっきりした方が良いということですね。 

 

はい。 

 

自宅から千代田中、坂戸中どちらが近いかということについては、お答えしてい

ただいても大きく支障はないかと思いますので、反映していきたいと思います。 

 

他にどうでしょうか。選択肢についてはどうでしょうか。 

 

皆さんにもちょっとご審議いただきたいのは、この質問項目に、実は私どもの方

では坂戸中、千代田中、その他というような三つで選択をするように、提案させて

いただいているんですが、実は事務局内で話をする中でも、現状、坂戸中学校に行

くことになっているのだから、もう当然のこととして子供たちは思っているのでは

ないかという意見もあれば、逆に千代田小学校のお子さんの大部分が千代田中学校

に進学するわけですから、そうしてもらいたいと、どのような返事が返ってくるの

かが、掴みづらいというところがありました。 

それぞれのご家庭で、強く坂戸中を希望するご家庭もあれば、逆にややどちらか

というと千代田中を希望する、坂戸中を希望するというお気持ちにも強弱があるの

ではないか、というような話も出ましたので、回答しにくいというようなことがな

ければ、「坂戸中を希望する」、「どちらかというと坂戸中を希望する」、「千代田中

を希望する」、「どちらかというと千代田中を希望する」というように強弱をつけて

もいいのかというような話も出ました。その辺りも含めて、皆様にご審議いただけ

ると幸いです。 

 

強弱をつけるという話がありました。いかがでしょうか。 

 

強弱をつけた選択肢があるのであれば、この下の原案の場合では「その他」を選

択された方に選択した理由を聞いていますが、「その他」以外も含めて選択した理

由を書いていただいたほうが理由も分かるので良いのではないかと思います。 

 

アンケート結果については、審議会の中でいろいろ審議いただくと思うのです

が、教育委員会の考え方として、アンケートをとった結果について、現状を含めて

の認識をどのように考えているのかお聞きしたい。保護者の意見をどの程度どうい

うふうに反映するか難しいところもあるんですけど、教育委員会の考え方も大事な

のではないかと考えるがどうか。 

 

通知文にも示しているとおり、審議の資料としてアンケートはさせていただくと
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議長 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

いうところについては変わりませんが、アンケートをとる以上、地区の住民の方、

今回で言いますと小中学校に通わせている保護者の方々のご意見というのを尊重

していきたいというふうに考えております。 

小中一貫となると、全部の千代田小のお子さんが千代田中ではないというところ

で、ねじれとまではいきませんが複雑になっているところはございますけれども、

学校の規模の大小よりも、この地区の方々が快適に生活できるようにというところ

を一番に考えていければと思います。 

 

よろしいですか。 

 

はい。 

 

アンケートにつきまして皆さんのご意見をまとめますと、坂戸中と千代田中は強

弱をつける。その他ということで、五つの選択肢ですね、その後それぞれの選択さ

れた方の理由を聞くということでよろしいでしょうか。 

では、質問の２番３番については、事務局の方で検討をお願いします。 

他の質問も大丈夫ですかね。これでよろしいですか。 

 

はい。 

 

皆さん方にご意見いただきましてまとめることができました。修正があったとこ

ろはこの後事務局の方で修正をして、アンケート調査に入りますけども、よろしく

お願いします。 

 

体育祭等、地区の行事のことについて聞くのはどうか。 

 

それぞれの地区にとっては大変大きな問題かなというふうに思いますので、こち

らといたしましては、区長様の方にアンケートする内容のところで、そういった体

育祭等の地区の行事のことについても、ご質問させていただき、ご意見を頂戴しよ

うと思いますので、貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 

４ その他 

  次回の開催日、今後の日程について説明（学校教育課） 

 

５ 閉会 

 

 


